

Heute im Lokalteil

Helmut Kötterheinrich ist Kaiser



Ladbergen. Helmut Kötterheinrich hat genau gezielt. Mit dem 205. Schuss hat er den Holzvogel von der Stange geholt und ist damit neuer Ladberger Schützenkaiser. Groß war der Jubel bei seinen Vereinskollegen vom Schützenverein Wester. Das Kaiserschießen hatten die Hölteraner Schützen ausgerichtet.

Mittwoch, 12. Mai 2010

Helmut Kötterheinrich holt den Vogel von der Stange

Neuer Ladberger Schützenkaiser nach dem 205. Schuss

-do- Ladbergen. Es ist zur guten Tradition geworden, dass die Ladberger Schützenvereine beim Schützenfest in Hölter ihren Schützenkaiser ausschießen. Das war in diesem Jahr zum fünften Mal der Fall. Die Vogelstange auf dem Festplatz bei „Heideblümchen“ war dicht umlagert, als der amtierende Schützenkaiser Heinz Hürkamp vom Schützenverein Wester das Schießen auf den Vogel eröffnete. Mitgewirkt haben viele der ehemaligen Schützenköniginnen- und -könige der drei Ladberger Vereine Overbeck, Wester und Hölter.

Nach gut einer Stunde war die Entscheidung gefallen. Mit dem 205. Schuss holte Helmut Kötterheinrich den Vogel von der Stange. Einmal mehr hat somit ein Mitglied vom Schützenverein Wester die Kaiserwürde errungen. Darüber herrschte natürlich bei den Vereinsmitgliedern große Freude.

Nach der feierlichen Proklamation ließ sich das neue Kaiserpaar Helmut und Annette



Neuer Ladberger Schützenkaiser ist Helmut Kötterheinrich vom Schützenverein Wester, hier mit seiner Frau Annette.

Kötterheinrich nicht zweimal bitten und legte einen flotten

Ehrentanz aufs Parkett im Hölteraner Festzelt.